

Le 9 juillet 2024

Déclaration du comité national de Solidaires

L'Union syndicale Solidaires réunie en comité national ce jour, se félicite que la mobilisation des organisations du mouvement social ait contribué à faire barrage à l'extrême droite.

Pour autant, rien n'est réglé. Le RN augmente significativement le nombre de ses député-es et ses moyens financiers pour promouvoir ses idées rétrogrades, racistes et accentuer son imposture sociale.

Cette réalité doit questionner le syndicalisme et en particulier le nôtre, notamment nos pratiques militantes, réinventer nos actions pour améliorer le quotidien des travailleurs et travailleuses et plus globalement de l'ensemble de la population.

Les années de politiques néolibérales et la montée de l'extrême droite nous engagent à renforcer la défense quotidienne des travailleur-euses, de répondre à leurs attentes, tout en refusant toutes les discriminations et en défendant nos valeurs d'égalité, d'antiracisme, de féminisme, de liberté, de solidarité et de justice...

Pour l'Union syndicale Solidaires, les luttes à mener dans l'unité la plus large sont essentielles dans les avancées sociales, dans chaque entreprise, secteur professionnel, comme au niveau interprofessionnel.

Trois revendications d'urgence seront portées dans les prochaines semaines par l'Union syndicale Solidaires pour reconquérir nos droits, pour reconquérir ce qui nous est dû face au patronat et au capitalisme devenu roi :

- l'abrogation de la réforme retraite 2023 et le retour à une retraite à 60 ans avec 37,5 annuités.
- exiger notre dû : l'augmentation des salaires dans le public comme dans le privé et le SMIC à 2000 euros nets
- la défense, l'accès et le développement des services publics de qualité partout sur le territoire, gages d'égalité, de cohésion sociale, d'accès aux droits. Ces services publics sont indispensables pour la bifurcation écologique.

Pour l'Union syndicale Solidaires l'urgence est de gagner concrètement. Quel que soit le gouvernement en place.

C'est pourquoi, dès maintenant, l'Union syndicale Solidaires travaille à la construction d'une mobilisation unitaire, pour gagner par la lutte, l'abrogation de la réforme retraite et le retour de la retraite à 60 ans.